



**Sebastián Álvarez**  
Gerente de Tecnología

### En alianza por la evolución de la industria financiera

En Redbanc tenemos un fuerte compromiso con entregar productos y servicios de calidad acordes a las necesidades de nuestros clientes. En este sentido, sellamos una alianza con Google, para sustentar un proceso de transformación integral, que abarca la instauración de sólidas bases tecnológicas, la promoción de una cultura interna fundamentada en la innovación y eficiencia, y un papel destacado en el panorama financiero.

Esta evolución nos nutrirá de más agilidad y mayor eficiencia y flexibilidad en nuestros costos, así como también el fortalecimiento de la continuidad operacional y seguridad de nuestro negocio, desempeñando un rol crucial en el ecosistema.

Seguiremos dedicando nuestros esfuerzos en desarrollar arquitecturas tecnológicas, alineadas con las normativas y leyes vigentes para generar capacidades digitales que posibiliten la constante creación de nuevos productos.

Nos emociona este fascinante trayecto de transformación y anticipamos contar con su participación activa en este nuevo episodio de la evolución de la industria. Juntos, haremos historia.

## Facilitando la evolución de la industria financiera

### → Red de Información & Contexto



#### Hacia la Nube con Google

En Redbanc hemos comenzado un proceso de migración a la nube con Google Cloud Platform, con el que buscamos optimizar y modernizar nuestras operaciones, así como también seguir desarrollando soluciones seguras, innovadoras y eficientes.

La base de esta migración es la reciente alianza de colaboración estratégica que hemos firmado con Google Cloud, la que fue diseñada en tres fases para transformar la infraestructura tecnológica de Redbanc: La primera implica la migración a la nube, ofreciendo continuidad operativa, seguridad, flexibilidad, eficiencia en costos y una adopción rápida de la tecnología en la nube. La segunda fase se centra en la modernización para aprovechar las capacidades nativas de la nube, mejorando la escalabilidad y eficiencia de los servicios. La última fase busca una transformación completa de Redbanc, potenciando el uso de la data como motor principal, posicionándola como líder en el sector financiero.

Esta alianza que hemos formado junto a nuestro nuevo partnership nos permitirá aprovechar las competencias tecnológicas que ofrece un líder mundial, potenciando nuestra compañía en el desarrollo de nuevos servicios.



#### El largo camino rumbo a un sistema de finanzas abiertas

Los 10 desafíos regulatorios del ecosistema de innovación y emprendimiento en 2024, es lo que abordaron 30 abogadas en un informe publicado por El Mercurio y elaborado por Abogadas In House Chile (AIH).

En el reportaje, nuestra gerenta de Riesgo y Asuntos Legales, Carolina Flisfisch, destacó la importancia de contar con normas que incluyan el “marco de confianza”, característico de países que han logrado el éxito con Sistemas de Finanzas Abiertas (SFA).

Según señaló Flisfisch, “se trata de reglas que generan confianza y credibilidad en el ecosistema y permiten identificar aquellas instituciones que se encuentran habilitadas para participar del mismo”.



#### Éxito en la Hackathon 2023

La Hackathon Redbanc 2023 fue una instancia desafiante y el resultado fue extraordinario, nuestros colaboradores demostraron su ingenio y dedicación en una competencia que impulsa la innovación y también fortalece el espíritu de equipo en beneficio de la transformación digital de Redbanc y hacia nuestros clientes. El jurado estuvo compuesto por nuestro gerente general, Ignacio de la Cuadra, integrantes del equipo TI de Redbanc, además de Actus y Microsoft.

Los proyectos ganadores fueron: **Sistema informativo Redbanc, IPAM Redbanc y Nachito Bot.**

Esperamos poder desarrollar e implementar estas innovadoras iniciativas, que nos ayudarán a mejorar las tareas diarias de nuestros colaboradores y así entregar un mejor servicio a nuestros clientes.



La meta de 2024 es llegar a: **5 millones de pagadores y 200 mil comercios asociados.**



El objetivo es lograr un entorno más **inclusivo, simplificado** y que **facilite** a los consumidores **el acceso y uso** de métodos de pago digitales.



## → Agenda Pública



#### Interoperabilidad y pagos inmediatos en Digital Bank

Facilitar la evolución de la industria financiera es la principal misión de Redbanc y en el corazón de esa estrategia se encuentran dos pilares fundamentales: la interoperabilidad y los pagos inmediatos. En este sentido, Tomás Crestani, gerente de Productos de Redbanc habló sobre cómo a través de RedPay la compañía busca potenciar esos conceptos y beneficiar a todos los actores del ecosistema.

En el Seminario de #innovacionfinanciera también dio a conocer Redbanc Labs, el servicio que nos permite trabajar junto a diferenters fintech y que hoy cuenta con cuatro productos; **RedPay**, el corazón de la interoperabilidad con fintech en tiempo real; **#AliasP2P**, para pagos inmediatos entre personas; **#AliasPay**, para pagos directos y **#QuickTicket**, que permite pagos de red de transportes a través de QR.



#### Redbanc y ESE Business School Chile realizaron el Seminario de Finanzas Abiertas

“La experiencia brasilera: desafíos y oportunidades para Chile” fue el evento que congregó a diferentes actores de la industria financiera y que tuvo como objetivo conocer y rescatar diferentes experiencias para la ejecución de las Finanzas abiertas en nuestro país.

“Para Redbanc es muy importante tener este tipo de instancias, ya que creemos que podemos tener un rol muy interesante en poder facilitar la implementación de la Ley Fintech, de manera más eficiente y rápida. Queremos seguir aportando experiencias afuera, entender los desafíos, compartirlos y así tener una buena implementación aquí en Chile”, aseguró Nicolás Giordano, gerente Comercial de Redbanc.

En la instancia participaron Matías Braun, profesor del Área de Economía y Finanzas del ESE y las exposiciones de Carlos Jorge, secretario general en Open Finance Brasil; Danilo Branco, Fundador y CEO de Finansystech y del profesor Hugo Benedetti, PhD, director del Área de Economía y Finanzas del ESE.